



Rechercher un article ou une vidéo...

Ramillies: la société Odoo apporte son soutien contre le Covid-19



🕒 27 mars 2020 10:47 | 📍 Ramillies



La société Odoo, basée à Grand-Rosières dans l'entité de Ramillies, se mobilise dans la lutte contre la pandémie. Concrètement, Odoo peut accueillir jusqu'à 50 projets d'associations qui ont besoin urgemment d'un système de gestion. Ces associations peuvent bénéficier gratuitement de l'implémentation, des services, de l'abonnement et de l'hébergement.

Cette offre a été mise en place suite au projet qui a été offert à la "Protezione Civile" en Italie. Ce service de secours national qui vient en aide à la population a vu sa demande d'aide logistique et de distribution de matériel augmenter drastiquement avec la crise du COVID-19. **Un logiciel de gestion est devenu nécessaire rapidement, Odoo l'a déployé en 24h.**

Une des forces d'Odoo est bien la rapidité avec laquelle le logiciel peut être prêt. En quelques jours, sur base des demandes du client, Odoo peut déployer la gestion de la logistique, distribution, fabrication ou encore la gestion de projet. Toute association dans cette situation peut directement contacter Catherine: cvi at odoo point com.

Suite au confinement actuel, les consultants d'Odoo qui implémentent les projets, ont moins de travail mais ils restent actifs en travaillant sur des projets solidaires. **Fabien Pinckaers, fondateur d'Odoo et CEO,** explique: *"Nous préférons faire ce qui est bon pour l'économie, même si cela veut dire travailler à perte, c'est à dire faire des projets gratuitement pour aider des associations, et mettre nos autres services à 50%."*

Pierre Thirion